

Zauberlampe erfüllt Traum

Karim Görres ist Vorlesesieger der Viertklässler der Dörnberger Grundschule

HABICHTSWALD. Nicht von ungefähr sind die Geschichten aus Tausendundeiner Nacht die Lieblingsmärchen des zehnjährigen Karim Görres. Vor allem liebt der Viertklässler der Dörnberger Grundschule die Erzählung von Aladdin und der Wunderlampe. Deshalb stand für Karim auch fest, beim Schul-Vorlesewettbewerb, der im Beisein vieler Eltern in der Dörnberger Mehrzweckhalle stattfand, eine Passage aus seinem Lieblingsbuch zum Besten zu geben.

Und so, wie der Dschinn (Geist), der in der von Aladdin in einer Höhle gefundenen Zauberlampe wohnte, seinem Besitzer alle Wünsche erfüllte und ihn zu einem reichen Mann machte, so erfüllte sich auch der Traum von Karim. Er wird nach dem Urteil der Jury zum Vorlesesieger der Viertklässler gekürt. Bemerkenswert auch deshalb, weil Karim die ersten Jahre nicht in Deutschland, sondern in der Heimat seiner Mutter, in der ägyptischen Hauptstadt Kairo verbracht hat. Den zweiten Platz belegte in der Jahrgangsstufe vier Tim Burkamp, der ebenfalls mit einer Geschichte von einem Zauberer ins Rennen gegangen war.

Insel blauer Delfine

Bei den Drittklässlern erreichte Zoe Meurer mit der Geschichte von der Insel der blauen Delfine vor Antonia Ohletz (Bibbi Blocksberg) als Erste das Ziel. Siegerin der



Alle waren Sieger: Die Erst- und Zweitplatzierten des Vorlesewettbewerbs der Dörnberger Grundschule mit ihren Lehrerinnen Christine Beyer (links) und Sonja Eschtruch.

Foto: zih

zweiten Klassen wurde Lena Hesse mit dem Märchen von der Eiskönigin. Die Silbermedaille erlas sich Leonie Lison.

Die sechs Finalisten mussten jedoch nicht nur aus ihrem Lieblingsbuch vorlesen, sondern auch aus einem fremden Text, den sie erst kurz zu-

vor zum Einlesen erhalten hatten.

Für die sechs Endrundenteilnehmer gab es neben einer Urkunde nicht nur ein Buch, sondern auch vom Habichtswalder Bürgermeister Thomas Raue erhielten sie ein Geschenk.

Im Anschluss an den Vorlesewettbewerb fand ein von den Kindern organisierter und bestückter Bücherbasar und Flohmarkt statt.

Den erzielten Reinerlös wollen die Mädchen und Jungen der Wolfhager Tafel spenden. (zih)